



RÉSEAU INTERNATIONAL

Signature d'un protocole d'accord entre l'INSEP et l'Université Mohammed VI Polytechnique

Le 12 juin dernier, le Directeur général de l'INSEP Fabien Canu s'est rendu à Benguerir, au Maroc, afin de signer officiellement le protocole d'accord entre l'INSEP et l'Université Mohammed VI Polytechnique (UM6P).

Publié le 4 juillet 2023

En présence de l'Ambassadeur de France au Maroc Christophe Lecourtier, du Consul général Stéphane Baumgarth ainsi que du Président de l'UM6P Hicham El Habti, cette signature lance officiellement la collaboration entre ces deux acteurs forts de leur écosystème.

Cette convention de collaboration permettra un accompagnement par l'INSEP orienté autour de la structuration et du déploiement du Lycée d'excellence sportive de l'UM6P à Rabat. Cette nouvelle structure, axée autour de l'excellence sportive et académique, a d'ores et déjà été conseillée autour de plusieurs enjeux :

- Création d'un établissement de référence à l'échelle nationale et continentale et promotion de l'excellence sportive, en offrant aux talents sportifs les moyens de performer dans leur discipline tout en bénéficiant d'un enseignement d'excellence
- Formation d'une élite sportive marocaine issue de la diversité sociale, favorisant l'accès de jeunes méritant à un accompagnement de leur parcours sportif et académique au niveau national et international
- Mise en place, à terme, d'une plateforme d'enseignement d'excellence ouverte destinée à la formation de la jeunesse africaine.

Le Lycée d'excellence sportive de l'Université Mohammed VI Polytechnique de Rabat ouvrira ses portes à la rentrée 2023/2024 et pourra ainsi compter sur l'expertise de l'INSEP afin de garantir à ses jeunes sportifs de haut niveau un environnement propice à la réussite académique et sportive.

URL de la page : <https://www.insep.fr/fr/actualites/signature-dun-protocole-daccord-entre-linsep-et-luniversite-mohammed-vi-polytechnique>

